



Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung des Fördervereins folgte am 08. Februar 2020 die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim. 31 Anwesende konnten im Versammlungsraum gezählt werden.



Die Dahlheimer Feuerwehr setzt sich zur Zeit aus 22 Aktiven und 11 in der Jugendfeuerwehr zusammen. Aktuell hat die Dahlheimer Wehr sechs einsatzfähige Atemschutzgeräteträger. Thorben Witzel absolviert erfolgreich seinen Truppführer- und Laura Müller ist aktuell auf einem Funker-Lehrgang. Gratulation!



Unser OBM Thomas Nietmann bedankte sich in dieser Runde auch bei Erich Biehl und Helmut Landefeld für die Organisation der Schach- und Skatabende.

Danach berichtete Marius Rinke als Gruppenführer über die vier Alarmierungen, die zu elf Einsätzen führten. Zu den Einsätzen zählen Menschenrettung sowie eine Bereitschaft für eine Evakuierung eines Personenzuges bei Orkan und Windbruch, eine Baumbeseitigung von der Straße ...

... am Kahlenberg, einen Hochwassereinsatz und einen Heckenbrand in Dahlheim. Nils Kullmann berichtet als Jugendwart, dass es in 2019 zwei Neuzugänge und einen Abgang in der Jugendfeuerwehr gab. Nils bedankte bei Katharina Kullmann, Thorben Witzel, Regina Kullmann, Susanne Kaiser und Volker Kullmann für die tatkräftige Unterstützung. Des Weiteren gab es auch Veränderungen im Kommando: Jörg Kaiser wird als zweiter Gerätewart gewählt. Die noch offenen Beförderungen unserer Kameraden/innen werden zu einem späteren Zeitpunkt vorgenommen.